

Afecta bloqueo de Estados Unidos contra Venezuela a plataformas digitales



Caracas, 21 ago (RHC) El presidente del Centro Nacional de Tecnologías de Información de Venezuela, Kenny Ossa, denunció que el bloqueo impuesto por Estados Unidos contra su país lo convierte en objeto de un ataque tecnológico no convencional, reflejado en las plataformas digitales.

Afirmó Ossa que la nación bolivariana también es objeto de un ciberespionaje por parte de Uáshinton, lo cual pudiera limitar actualizaciones tecnológicas.

Según el dirigente bolivariano, el Gobierno nacional trabaja en la protección de la soberanía del pueblo, y se refirió al descubrimiento reciente de un virus denominado Machete, que afecta en mayor medida a Venezuela.

También llamó a los venezolanos a mantenerse alerta ante esos ataques desmedidos, e insistió en el uso de tecnologías libres, pues los sofwer privativos corren más riesgo de injerencia.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov y la vicepresidenta Ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, ratificaron la voluntad de continuar la cooperación en diferentes esferas del

desarrollo.

Un comunicado de la cancillería rusa, subraya que en la reunión entre los altos funcionarios se confirmó la disposición de continuar el trabajo conjunto en proyectos de la economía, la ciencia, la alta tecnología, la cultura y la cooperación técnico-militar.

Antes del encuentro, Lavrov manifestó su respaldo al Gobierno de Venezuela, ante las constantes medidas coercitivas y unilaterales del gobierno de Estados Unidos contra esa nación y la intensificación reciente del bloqueo económico, comercial y financiero.

El jefe de la diplomacia rusa aseguró que Moscú siempre será solidaria con la nación bolivariana y contrarrestará la presión contra Caracas, y nosotros vamos a seguir defendiendo junto a ustedes los principios del Derecho Internacional.

Por otra parte Delcy Rodríguez, transmitió un mensaje de agradecimiento del presidente venezolano, Nicolás Maduro a su homólogo ruso, Vladímir Putin, así como a todo el país, por el apoyo que brinda a la república sudamericana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199664-afecta-bloqueo-de-estados-unidos-contra-venezuela-a-plataformas-digitales>



Radio Habana Cuba